



DEBATS-BUFFETS DE LA SOCIÉTÉ MÉDICALE DE GENÈVE

Conférence Julliard-Révillod

Le rôle de la technologie dans une société
vieillissante

Professeur Patrick Aebischer

Président de l'EPFL

Mardi 7 septembre 2010

19h15

Auditoire Marcel Jenny – HUG

Le Professeur Aebischer, ancien élève genevois, a été choisi pour nous donner la Conférence Julliard-Révillod cette année. Le Prof Aebischer a réussi, en quelques années à l'EPFL, d'insuffler un esprit nouveau, non seulement dans son institution, mais aussi dans la région lémanique. Il nous parlera de sa vision de l'avenir de notre société, entre médecine et technologie.

